
241 P ~ N P ~  DM618 
Projet O impBntdtivn du terrninal meinanier 
Rdbaska c l  des inirdstnictures MnnexcS 

Primeau, Josee (BAPE) 

De: 

A 
Objet: 

Envoyé: 26 janvier 2007 14:48 
PER-INFO-Rabaska (BAPE) 
Mémoire sur Rabaska 

Lévis 621 1-04-004 

Bonjour ??. le Président 

Je vous envoi un mémoire sur LE projet (Rabaska) qui s'en vient a côté de chez moi. Je 
demeure dans la rue de Vitré. Juste entre les tours de l'tiydro Québec et 
l'emplacenent du port néthanier. C'est un triangle de l'énergie. Je vois que notre rue 
ressemblera au fromage du grille-cheese. "quel belle image dans nos prochains 
rêves. " . 

C'est la première fois aujourd'hui que je donne mon opinion. Je crois qu'il est temps de 
le faire. Je n'irai pas lire ce mémoire. J'espère seulement M. le Président que 
vous me comprendrez. A quelques 700 mètres de chez moi, sera ce complexe peu rassurant. 
Bien entendu, je suis très informé sur le sujet ayant lu et relu tout les articles 
et dépliants distribués depuis le tout début. Des articles j'en ai une grosse boîte en 
archive chez moi. J'en ai aussi pris plusieurs documents sur Internet, j'ai assisté 
à quelques réunions à ce sujet. Je suis bien informé. 

Je ne parlerai pas des dangers, il y en aura sûrement, car on parle de gaz. Personne ne 
peut savoir exactement qu'est ce qü'il pourra arriver dans les années à venir. On 
a pas de boule de CHRISTAL mais on aura peut-être une boule de FEU. C'est a ce moment que 
l'on saura ce qui se passera. 

Je ne suis pas contre l'avancement dans notre région, au contraire. Par contre il y a des 
gens gui vivront dans la peur de demeurer a cette endroit. Nous avons le droit 
d'avoir une compensation largement au dessus de ce que Rabaska offre présentement. Vous 
avez une exemple: dernièrement en Floride il y a des gens qui ont reçu ni plus ni 
moins que lrnillions de dollars pour leurs résidences (ça change pas le monde, mais ça 
change les idées). Je comprends qu'ils ont accepté avec le SOURIRE. 

Ce promoteur de la Floride veut faire des sous, alors il a compris qu'il d0i.t récompenser 
les résidents qui vont perdre leurs domiciles . Je suis convaincu que ce 
promoteur fera aufant de sous que Rabaska, qui veut ver.dre du gaz naturel et même en 
inporter. 

Ca fait 2 ar.s que l'on entend parler de ce projet, on voudrait bien maintenant tourner ia 
page et ne pas être pénalisé d'avoir été choisi. Je me sens au dernier cnapitre 
de ce livre, qui aura grügé 2 années de ries pensées. 

Je demeure a cette endroit a\iec ma faxille depdis presque 3 0  ans. Personne n'a &oit de 
nous tasser sans notre consentement, "selon ;a loi". Je sais que Rabaska veut que 
noils restions là, mais non conjoint et moi ainsi que plusieurs autres résidents de cette 
rue, n'y resteront sans aucune consiaération. St j'espère que vous n'accepterez 
:&nais que aes gens kabitent dans le secteur du " griile-cheese" . 

Marielle Jalbert 
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